

第21号

風知草



〈発行〉新津西部コミュニティ推進協議会

〈発行日〉令和元年8月1日



消火訓練



納涼祭

町内紹介 こんな街

美善町
編



美善町つてこんな街

美善町が見て「10年…」でも、まだあまり知られていない町です。土地区画整理組合から引き継いで、美幸町と善道町から二字をもつ、「美・善」の美善町が生まれました。

：素晴らしい町名です。…

「きれいな町にしよう！」を合言葉に、「町内一齊クリーン作戦」には、多くの町内会員が参加しています。

この町には若い家族が多く、子どもの声が大きく元気に聞こえる、活気のある町です。近くには、大型スーパー や飲食店も多く、新津駅にも近い大変便利な町です。今では、アパートも含めて約430世帯が住んでいる町になりました。新興住宅地であるため、他の土地から移り住んでいる人が多く、町内の人の顔も分からぬということから、夏には地域PTAの協力を得て、町内公園を利用した世代間交流「納涼祭」を開催しています。

春には緑化事業として、皆で花植えを行い、綺麗な町づくりを実践しています。

防災事業として、2018年4月に「美善町内防災組織」を立ち上げ、年2回の防災訓練を実施し「いつ起きるか分からない災害」に備えています。

昨年は、町内で防犯カメラを設置して、危険箇所の撲滅を図り「安心で安全な町づくり」を進めています。

美善町で育った子どもが「また美善町に戻って暮らしたい」と思える様な町づくりを目指していきたいと思っています。

新津西部地区 社会福祉協議会 報告

支え合いのしくみづくり会議

新潟市では、地域における生活支援・介護予防などに関する地域の助け合ひ活動を支援する為「支え合いのしくみづくり会議(協議体)」を設置し、「支え合いのしくみづくり推進員(生活支援「ホームイナーナー」)」が配置されました。

「支え合いのしくみづくり会議(協議体)」は、第1層(区域)と第2層(日常生活圏域)で構成されていて、西部コミ協は第2層の新津第1・第2圏域の構成員に属しています。

テーマを設定し地域で取り組める支え合ひのしくみづくりについて話し合ひが行われています。

秋葉区社会福祉協議会 地区社協連絡会議

6月 28日(金)に新津地域交流センターにて、今年度第1回の地区社協連絡会議が開催されました。

3つのテーブルにわかれ、前年度の地区社協の事業実施状況や今年度の事業計画をそれぞれ話し合い、各テーブルの代表者が情報交換のまとめを発表しました。

前年度の取り組みでは、緊急情報キット配布事業、地域の茶の間、世代間交流、見守り事業や各地域に合つた活動を行い、今年度はさらに新しい活動を予定している地区もあります。

他の地区社協と情報を共有し、より良い福祉活動につなげていく為、年2回会議を行っています。

2019年度 新津西部コミ協総会を開催

令和元年
5/18(土)

【会場】
新津地域交流センター
研修室

5月18日(土)新津地域交流センター研修室にて2019年度西部コミ協総会を開催致しました。この日は第三小学校の運動会も行われる中、多く用にもかかわらず大勢の皆様よりご出席いただきました。

ご来賓には秋葉区役所より、秋葉区議会より事務局長補佐の春口雅子様、地区担当の三浦木綿子様、新津山谷郵便局長の原田尚様よりお越しいただきました。

議事に入り前年度の事業・決算報告と会計監査が承認され、本年度の事業予算案も審議の上で無事ご承認いたしました。

また、役員改選では自治協でもご活躍されていた牛脇信夫副会長がご退避され、新たに新栄町内会長の小松茂夫さんと美幸町内会長の内田研一さんが副会長に就任されました。昨年度は副会長が1名欠員の為ピンチヒッターとして1年間、副会長を務めていた大谷地区スポーツ振興会理事長の阿部英司さんには事務局へ戻っていました。引き続き西部コミ協を一緒に盛り上げていきたいと思います。

懇親会では、会場を移し参加された方々とテーブルを囲い親睦を深めながら意見交換をする事が出来ました。

本年度も引き続きご支援・ご連携の程よろしくお願い致します。貴重なお時間を頂きまして誠にありがとうございました。

親睦会では、会場を移し参加された方々とテーブルを囲い親睦を深めながら意見交換をする事が出来ました。

この度、副会長を努めさせていたただくことになりました新栄町内会長の小松です。

高齢者の割合増加と子どもの数の減少がもたらす社会問題は深刻です。健康寿命の延伸と子どもの健全育成は、「コミ協にとりまして重要な課題であり、どもに生きがいをもつてかかわり合える仕掛けづくりが重要とどう思っています。会長を支え、スタッフが心をこして取り組めますよう努めます。よろしくお願ひします。

この度、副会長を努めさせていたただくことになりました新栄町内会長の小松です。



西部コミ協 副会長
新栄町 町内会長
小松 茂夫

新副会長就任へ挨拶

この度、副会長を努めさせていたただくことになりました新栄町内会長の小松です。

貴協議会におかれましては、「雪の火祭り」や「各種スポーツ大会」など、独色の強い、世代間交流につながる、互いに見える活動を多く実施されています。

この地域力・市民力向上のために、地域住民の皆さん安心して暮らしこどもたちの健全育成は、「コミ協にとりまして重要な課題であり、どもに生きがいをもつてかかわり合える仕掛けづくりが重要とどう思っています。会長を支え、スタッフが心をこして取り組めますよう努めます。よろしくお願ひします。

就任のお世話

新区長 就任のお世話になります。

秋葉区長 夏目 久義

5年間お世話になりました。美幸町の町内会長を交代したことと共に併せて退任せていた西部コミ協代表として秋葉区自治委員も2期4年間務めました。

「コミ協って何?」というレベルから出発しましたが、街づくりに果たしている役割は実に大きいと、今は声を大にして言えます。

当コミ協はスポーツ活動や雪の火祭りなどを通し地域住民の交流を深める活動に力を入れています。これからは、高齢者を支える取組みや防犯防災対策などにも行政と連携して推進していくことも求められています。

思っています。

微力な私でしたが、これからも一住民として協力していきたいと思っています。

副会長退任へ挨拶

これからお世話になります。

秋葉区長 夏目 久義



西部コミ協の
事務所は
ココ!!

新津地域交流センター



新津地域交流センター〈専用駐車場〉のご案内

新津地域交流センターには、右記の専用駐車場があります。(27台・徒歩5分)

常時的人的管理は行いませんので各自の責任においてご利用ください。尚、専用駐車場内の事故・盗難等の責任は負いかねます。



2019年度 主な事業予定

	1月	2月	3月	4月	5月	6月	7月	8月	9月	10月	11月	12月
※その他	3/3(火) 上旬	3/3(火) 1(土)	2(日) 12(日)	11(日) 8(木)	8(木) 15(木)祝	7(水) 15(火)	6(火) 22(火)	5(火) 18(土)	4(水)	22(土)	21(日)	1(日)
年4回秋葉区自治協議会	3/3(火) 上旬	3/3(火) 1(土)	2(日) 17(日)	1(日) 4(日)	1(木) 15(木)	1(火) 2(火)	1(火) 15(火)	2(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)
年12回秋葉区社会福祉協議会理事会など	3/3(火) 上旬	3/3(火) 1(土)	2(日) 17(日)	1(日) 4(日)	1(木) 15(木)	1(火) 2(火)	1(火) 15(火)	2(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)	1(火) 15(火)
地域福祉推進フォーラム												
雪の火祭り												
広報誌「風知草」第22号発行												
第11回親子ミニバスケット大会												
地域福祉実践報告会												

求む!

投稿原稿編集担当者

新津西部コミュニティ推進協議会・事務局
連絡先 (新津本町1-2-39 新津地域交流センター1F)
電話 : 080-4457-7137 担当/穴澤

新津西部コミュニティ推進協議会の活動は新潟市からの補助金を受けています。

新津駅東口を背に右側へ進むと徒歩2分ほどで左手に3階建ての白い建物が見えます。これが新津地域交流センターです。西部コミ協の事務所はこの建物の1階の一角にあります。隣には新津中央コミ協さんの事務所が並んでいます。

1階には、新津行政サービスコーナーがあり住民票、戸籍謄抄本、所得証明書等がここで受け取ることができます。その他、高齢者ボランティアコーナー・秋葉区老人クラブ連合会や7月30日(火)にリユースアートオーブンした「コトイロキッキン」と「コレッテ」があり、軽食等の販売を行っています。

2階には秋葉区社会福祉協議会、秋葉区ボランティア・市民活動センターがあります。2階と3階の研修室や会議室等は事前に予約する事で利用する事が出来ます。様々な団体がここで活動を行っています。

是非お立ち寄りください。

6月15日(土)一楽に於いて、令和元年度・秋葉区「ミニユーティ連絡協議会総会」が、秋葉区長・秋葉区社会福祉協議会長はじめ多くのご来賓の皆様と、秋葉区内11コミ協の役員が集まり行われました。

議事では報告と審議の後、新役員の選任も行われ、主幹も新津東部コミ協から小須戸コミ協へ渡されました。総会後に行われた意見交換会も、参加された皆様から様々なお話を聞く事ができ意義ある会合となりました。

秋葉区
コミ連絡会
(会場)一 楽
令和元年 6/15(土)



7月2日(火)市民会館第一会議室にて秋葉区地区懇談会が開催されました。夏目区長をはじめ、地域課題について秋葉区役所の該当職員の方々より説明がありました。地域課題は継続課題も含め「進捗状況確認票」がコミ協へ送られています。更新された内容は各町内会・団体にもお送りいたしますのでご確認いただきより良い街づくりのために地域でご活用ください。

秋葉区
地区懇談会
(会場)市民会館第一会議室
令和元年 7/2(火)

